

Willenserklärung

Hiermit erkläre ich mich bereit, über die Bürgerliste bei der Stadtratswahl zu kandidieren.

Mir ist bekannt, dass die Bürgerliste keine Partei ist und jedes Mitglied auf der Liste gleichberechtigt seine Interessen im Sinne der Bürgerschaft vertritt.

Die Auflistung der Kandidaten für die Stadtratswahl erfolgt alphabetisch nach dem Familiennamen.

Grundsätzlich bekenne ich mich zu folgenden Prinzipien der Bürgerliste:

Respekt

Respekt und Anstand gegenüber anderen sind Grundbausteine der Bewegung. Nur wer anderen Respekt zeigt, wird auch Respekt erhalten.

Das zeigt sich auch dadurch, dass man niemanden ausgrenzt oder vorverurteilt.

Vernunft

Du verweigerst dich keinem wissenschaftlichen Dialog, du bist bereit, ohne Grenzen und Vorurteile zu diskutieren oder dich hinter Experten zu verstecken, dann bist du hier richtig.

Zusammenhalt

Uns vereint der Glaube an die freiheitlich demokratische Grundordnung, dass alle Menschen grundsätzlich das Gute wollen und jeder seine Meinung frei äußern darf. Uns vereint das Grundgesetz und dass wir uns nicht wieder spalten lassen. Wir setzen uns auch trotz unterschiedlicher Meinungen füreinander ein und unterstützen uns.

Parteilos

Du siehst das Parteiensystem kritisch und möchtest eigenverantwortlich mitwirken, das System von unten nach oben zu erneuern. Wir gehen dabei neue Wege. Jede Stimme für die Bürgerliste ist eine Stimme für mehr Demokratie und mehr Bürgernähe.

Hiermit bestätige ich, dass ich keiner Partei angehöre und auch keine Interessen einer Partei vertrete. Ein Verstoß gegen die Parteilosigkeit kann zum Ausschluss von der Liste führen.